

CENA SLOAR, 5.12. 2024, BUENOS AIRES.

Señor Presidente de la SLOAR Martin Križ, em nombre de quién saludo a las empresarias y empresarios presentes,

Ilustres invitadas e invitados,

Excelentísimo Señor Encargado de Negocios de la República de Eslovenia, Señor Igor Šef,

El retrato del mundo de hoy, con desafíos climáticos, guerras regionales, competición aguzada entre Estados Unidos y China, cambios tecnológicos rápidos, y aún en este momento con inteligencia artificial, cuestionamiento de la globalización, transición energética, transformaciones culturales e intergeneracionales y mucho más, tiene profundos efectos en el presente y en el futuro de nuestras empresas.

Como empresarios nos corresponde tener los pies en el suelo, siempre de ojo en la caja, y al mismo tiempo tener una visión del futuro de los países y mercados en donde actuamos. Los desafíos de las sociedades y la respuesta de los políticos a ello afectan nuestras empresas.

Hoy estamos delante de una ola de inteligencia artificial, algo desarrollado hace tiempo pero ahora introducido en la sociedad con más celeridad que otras tecnologías.

No se trata de la primera gran ruptura tecnológica que vivimos, ni tampoco la última. Y siempre la inteligencia humana, debidamente preparada, cultivada por entre los tiempos y preparada a aceptar la innovación tecnológica sin perder nuestros valores humanísticos, venció la batalla del progreso. Así será también esta nueva ola de ruptura tecnológica.

No se trata de los problemas que tenemos por delante sino de nuestra capacidad de responder a ellos ahora y en el futuro, en particular a lo largo de las generaciones. Dependemos de mejor conocimiento, de la capacidad de nuestro empresario mismo y de sus colaboradores para lograr mejor competitividad y resultados financieros.

A las empresas hoy no les basta prepararse para los desafíos tecnológicos y del mercado pero tienen que asumir su responsabilidad con la sociedad y su capital más precioso, que es su gente. Y también les cabe asumir su ciudadanía empresarial, su papel en la construcción de una sociedad próspera y justa para todos.

Delante de nosotros tenemos a una comunidad de emprendedores eslovenos-argentinos, reunidos en la SLOAR, con su fiesta en el templo de educación UCEMA, que demuestran esa excelencia empresarial. A tempestades y bonanzas a lo largo del tiempo muestra que se puede caminar, seguir, entretener al piso de la fábrica, de generación en generación, y ser argentino y global.

En nombre del SLOVENIAN GLOBAL BUSINESS NETWORK los saludo y felicito a cada uno de ustedes, sus colaboradores, sus familiares y sus clientes. Felicito a la

República Argentina, que los recibió y los brindo con la oportunidad de crecer en un ambiente sin guerras.

La comunidad empresarial eslovena, presente en todos los continentes, y sus 35 cámaras de comercio reunidas en la SLOGLOBAL, representando a un mercado de más de mil y seiscientos millones de consumidores, aparte de mercado de Eslovenia, segundo país más industrializado de la Unión Europea y altamente competitivo, está a la disposición de los empresarios argentinos para que amplíen sus negocios. No solo somos amigos como también compañeros para, por medio de mejores negocios, crear un mundo mejor para las futuras generaciones.

Y principalmente quiero saludar a la SLOAR y a su dirección, bajo el comando de Martín Kriz. Ustedes son, sin lugar a duda, un equipo de asociativismo positivo, dinámico y socialmente responsable. Toda nuestra comunidad global los admira y los respeta por su trabajo. Felicitaciones y mucho éxito en el futuro.

Permítanme decir unas pocas palabras en esloveno, nuestro idioma que hace mil años tuvo su primer documento escrito publicado.

Felices fiestas, feliz año nuevo, vse najboljše, srečno novo leto,

Dr Štefan Bogdan Barenboim Šalej